

# Leiden University Netherlands Jajaki Kerja sama Dengan Fakultas Biologi UGM

Tuesday, 03 November 2015 WIB, Oleh: Teguh

---



Fakultas Biologi UGM menerima kunjungan delegasi dari Faculty of Science Leiden University, Netherlands. Rombongan delegasi yang terdiri dari Mr. Gert Jan van Helden (Executive Dean) dan Prof. Dr. Herman Spaink (Director of The Institute of Biology Leiden) diterima secara langsung oleh Dekan Fakultas Biologi UGM, Prof. Dr. Suwarno Hadisusanto, Kamis (29/10).

Kunjungan tersebut bertujuan untuk menginisiasi kerja sama antara Faculty of Science Leiden University, terutama Institute of Biology Leiden (IBL), dengan Fakultas Biologi UGM. Dalam sambutannya Dekan Fakultas Biologi, Prof. Dr. Suwarno Hadisusanto, mengatakan bahwa pembicaraan inisiasi kerja sama antara Fakultas Biologi UGM dengan The Institute of Biologi Leiden, Leiden University, penting untuk dilakukan. "Fakultas Biologi sangat senang untuk dapat melakukan kerja sama dengan Faculty of Science Institute of Biologi Leiden (IBL), Faculty of Science, Leiden University, terutama bidang pendidikan dan penelitian," katanya.

Dekan Fakultas Biologi, Executive Dean Faculty of Science Leiden University, Gert Jan van Helden menyampaikan pihaknya siap memfasilitasi kerja sama penelitian dan publikasi yang akan dilakukan nantinya. Tidak hanya itu, mereka juga membuka peluang kerja sama untuk melakukan pertukaran mahasiswa, staf pengajar, joint research dan berbagai hal lain yang dapat dikerjasamakan.

Setelah melakukan diskusi kerja sama, selanjutnya Prof. Herman Spaink memberikan kuliah tamu bagi mahasiswa S1, S2 dan S3. Pada kesempatan tersebut, Prof. Herman Spaink menyampaikan tema "Challenges for advanced genomics and metabolomics approaches". Pada kuliah tersebut ia memaparkan perkembangan terkini penelitian biologi molekular baik pada mikrobia, tanaman, hewan serta penggunaan pendekatan genomics dan metabolomics untuk pengembangan obat-obatan dan kesehatan dengan alat-alat canggih di IBL. Sebagai realisasi kerja sama antara IBL dan Fakultas Biologi UGM diharapkan akan banyak mahasiswa yang tertarik untuk studi lanjut ke Leiden University dengan beasiswa LPDP atau Lembaga Internasional. (Humas UGM/Ika; foto: Luthfi Biologi)

---

## Berita Terkait

- [Fakultas Biologi dan Australia National University Jajaki Kerja Sama Dual Degree](#)
- [Soft Opening UGM-Leiden Twin Lab: Fasilitas Penelitian Zebrafish Berstandar Internasional Pertama di Indonesia](#)
- [Fakultas Biologi dan Fakultas Farmasi UGM Menandatangani MoA dengan Faculty of Science Universiteit Leiden](#)
- [Universitas Yamagata Jepang Jajaki Kerja sama dengan Fakultas Biologi UGM](#)
- [Fakultas Biologi Jajaki Kerjasama dengan Kassel University, Jerman](#)